## L'ASPTT perd contre Montpellier, mais assure l'essentiel

Pour la dernière rencontre du championnat de régionale 3 de l'année, l'Entente ASPTT Mende/Sainte-Énimie se déplaçait à Montpellier.

Le maintien au niveau régional déjà acquis, les Lozériens se rendirent en terre héraultaise avec un effectif réduit mais avec l'ambition d'accrocher un résultat.

Comme à l'accoutumée, l'Entente ASPTT Mende/Sainte-Énimie remporte les 2 premiers matchs.

Mais les Montpelliérains avec une équipe renforcée reprennent le match en main.

Mendois et Santrimiols ne gagnent qu'avec parcimonie quelques points. Sans doute, le manque d'enjeu et un léger relâchement en cette fin de demisaison, ne permettent pas à l'entente ASPTT Mende/Sainte-Énimie d'ajouter une victoire supplémentaire à leur tableau.

Score final logique : 14 - 6. Malgré cette défaite, l'Entente ASPTT Mende/Sainte-Énimie se classe 6°.

Et par conséquent assure définitivement son maintien au niveau régional. Fort de cette nouvelle expérience à ce niveau, l'équipe pourra et devra nourrir de nouvelles ambitions pour la prochaine demisaison.

Résultats: tableau A: P. Saint-Jean. (1 v), S. Savajols (1 v), F. Delor (1 v - perf. à 45) + 1 double. Tableau B: P. Defassiau (2 v).

Classement final:

1 - Prades-le-Lez: 21 pts, 2 - Saint-Christol-les-Alès: 17 pts, 3 - Mèze: 16

pts, 4 - Montpellier : 14 pts; 5 - Agde/Béziers : 13 pts, 6 - Entente Mende/Sainte-Enimie : 12 pts, 7 - Prades : 12 pts, 8 - Villeneuve-les-Avignons : 5 pts

Vendredi 8 décembre, les équipes de départementale jouaient et ont brillamment hissé les couleurs du club. Dans un premier temps, la D1 recevait le promu Balsièges. Elle n'a guère laissé de chance à son adversaire puisqu'elle s'impose 17 - 1.

Résultats: D. Bedos (4 v), A. Vieilledent (4 v), J. Rocoplan (4 v), H. Vanpouille (3 v) + 2 doubles.

La D2 accueillait SSainte-Énimie. Les titulaires étaient de repos pour laisser leur place aux jeunes. Au départ la victoire semblait compromise mais la relève du club ne s'est pas laissée compter. Victoire surprise sur le score de 13 - 5. Bravo! Résultats: S. Thomassin (4 v), B. Matthieu (2 v), C. Chaptal (3 v), B. Bertrand (3 v) + 1 double.

La D3 a du reporter son match face à Balsièges.

En bref:

Dimanche 20 novembre se déroulait le Critérium départemental à Saint-Chély. L'ASPTT Mende était représentée par 6 de ses talentueux pongistes.

Nicolas Vanpouille toujours impérial remporte la première place dans la catégorie Benjamin. Les autres résultats : Minimes : Guillaume Troucellier (2°) ; Cadets : Guillaume Bertrand (3°) ; Adrien Planchon (6°) ; Juniors : Benjamin Matthieu (4°), Aurélien Pigny (5°) ; Minimes filles : Marion Bonnefille (6°).